

VTT COUPS DE MAIN AUDAX

La Meslinoise Vtt et la vtt Brasserie à Vapeur

Organisateurs des premières sorties VTT du Hainaut en 1983, les Audax Tournai continuent de promouvoir la discipline. Par exemple en donnant un coup de main à Meslin l'Evêque et à Pipaix.



01) Le VTT Athnacary (amicale des parachutistes) avec les Audax Jean Delbecq et Jean Losveldt le 2 Février.



02) Départ sur la place du village de Meslin avec des Audax courageux devant l'ancienne Maison Communale.



03) Une bonne organisation et un beau parcours à travers champs et vallons. Alors vive le ravito parachuté.



04) Début Septembre c'est Jean Losveldt et Jean Delbecq qu'on retrouve pour la Brasserie à Vapeur de Pipaix.



05) Joël Maes dans ses œuvres sur ses terres de VTT



06) François Destrebecq, l'Audax des Grands Raids